

Escuela de Verano que triunfó en Barcelona llega a Villa Alemana con talleres para escolares municipales

Un entretenido panorama ofrecerá la Corporación Municipal de Villa Alemana para que niños, niñas y jóvenes de los colegios municipales puedan disfrutar de una manera distinta este verano, en un ambiente sano, donde se divertirán y aprenderán una serie de nuevas habilidades.

Se trata de la Escuela de Verano “Bienestar y Buen Vivir”, donde los y las participantes tendrán la posibilidad de incursionar en los talleres de slackline, skateboard, malabarismo, cuentacuentos, tela acrobática, huertos en un metro, pre-escolar, parkour, graffiti y hiphoped, desde el 6 al 27 de enero.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa es realizada a través de una alianza con la ONG Evalutile, una organización que tiene su origen en Villa Alemana, pero que ha desarrollado su trayectoria en la ciudad de Barcelona, donde ha llevado a cabo un exitoso modelo de talleres para niños, niñas y jóvenes.

Según explicó el profesor Carlos Hidalgo, quien creó este modelo y quien lidera la organización, “esta Escuela de Verano ha estado recorriendo el mundo, venimos de Barcelona. Ocupa la metodología Evalutile, a través de la formación ecociudadana, con habilidades ecológicas, para fomentar todos los tipos de diversidad que existen en este momento, a través de la pedagogía de la ternura, la pedagogía del amor, al reencuentro con la comunidad”.



WAAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Esta iniciativa es impulsada por la Corporación Municipal, puesto que sus metodologías y enseñanzas van justamente en la línea del Plan Anual de Educación Municipal 2022.

Así lo señaló Eduardo Sepúlveda, coordinador técnico pedagógico de la Corporación Municipal de Villa Alemana, quien destacó que “esta Escuela de Verano tiene el fundamento de poder hacer carne el PADEM 2022. La Escuela tiene un enfoque ecológico, de género, vamos a ver la vida activa, la alimentación saludable y tiene el eje de participación. Además, se relaciona con las habilidades del siglo XXI, con aspectos que van a ser tendencia a nivel mundial, porque lo que se está desarrollando en esta escuela, ya ha sido premiado internacionalmente en Francia, en España, es un modelo que se está desarrollando activamente allá y que, por primera vez llegará a Chile, y será en Villa Alemana”.

La Escuela de Verano 2022 se llevará a cabo en la Escuela Latina Inés Gallardo Orellana (Básica Latina), ubicada en calle Victoria #298. Podrán participar estudiantes de 4 a 18 años de edad, que estén matriculados en los establecimientos educacionales de la Corporación Municipal de Villa Alemana. La inscripción es gratuita y se puede realizar hasta el 5 de enero, ingresando al siguiente enlace: <https://bit.ly/escuelaveranocmva2022>

Escuela de Verano que triunfó en Barcelona llega a Villa Alemana con talleres para escolares municipales



y tú, ¿qué opinas?